

CDSG - Collège Jean Albany (La Possession)**Unité militaire partenaire : La Gendarmerie de la Réunion****Porteurs du projet :**

Khloé BERNARD (Professeur d'anglais)
Jean-Albert DIORFLAR (C.P.E.)
Manuella MELCHIOR (Professeur d'HGEMC)

Contacts :

Peggy-Therese.Fougeroux@ac-reunion.fr
Jean-Albert.Diorflar@ac-reunion.fr
Marie-Manuella.Melchior@ac-reunion.fr

Le projet

Depuis trois années consécutives, sous l'égide du Trinôme académique, la Gendarmerie nationale, l'Éducation nationale et l'Association régionale de l'Institut des Hautes Études de Défense nationale de l'Océan Indien, la CDSG au Collège Jean ALBANY vise à permettre aux élèves d'acquérir des repères et des compétences pour mieux appréhender la défense à travers son histoire, ses enjeux, ses acteurs, ses métiers, sa mémoire et son patrimoine.

Le CDSG contribue à la formation de la personne et du citoyen. Ce dispositif apporte un cadre qui motive pour les élèves, améliore leur comportement et donne du sens aux apprentissages.

Parcours éducatifs

Parcours Citoyen
Parcours Avenir

Les objectifs du projet**➤ Les objectifs majeurs :**

- Sensibiliser les élèves aux enjeux de la Défense Nationale
- Préparer les jeunes à devenir des citoyens éclairés.

➤ Les objectifs pédagogiques multiples :

- Renforcement des parcours citoyen et avenir de l'élève tels que décrits dans le Socle :
- Compréhension et acquisition des valeurs de la République telles que la laïcité, la liberté et la fraternité ;
- Éducation aux médias, au monde du numérique ;
- Éducation à la Défense Nationale ;
- Éducation aux relations européennes et internationales.

<p>La composition</p>	<p>22 élèves issus de classes sur la base du volontariat :</p> <ul style="list-style-type: none"> - 11 de 3^{ème} prépa-métiers - 10 de 3^{ème} générale - 1 élève de SEGPA
<p>Le fonctionnement</p>	<p>Au collège Jean ALBANY, les élèves volontaires bénéficient d'une heure / quinzaine en co-animation et en co-enseignement par Mme BERNARD, Monsieur DIORFLAR et Mme MELCHIOR.</p> <p>Pourquoi la co-animation ? L'approche pluridisciplinaire permet aux élèves d'appréhender le parcours citoyen par la poursuite de son engagement sur les valeurs de la République, mais aussi le parcours avenir par la découverte des métiers liés à la défense.</p> <p>➤ Pourquoi le co-enseignement ? Pour mener à bien ce projet, le choix du co-enseignement a été une volonté pour les raisons suivantes :</p> <ul style="list-style-type: none"> - enseigner différemment en favorisant les travaux de groupe - ajouter de la transversalité dans l'enseignement - faire du lien entre les matières - apporter aux élèves nos compétences différentes - favoriser un climat de cohésion entre les élèves et les professeurs